
 

Im Stadtteil Büschdorf wurde kürzlich der Drachenspielplatz im Grünzug faktisch abgerissen. 

Der bestehende namensgebende Holzdrachen musste aufgrund von Fäulnis ersatzlos beseitigt 

werden. Im Haushaltsansatz für das Jahr 2017 ist der Neubau eines neu gestalteten 

Spielplatzes vorgesehen.  

 

1. Wann wird dieses Projekt umgesetzt? 

2. Was ist konkret geplant? 

 

gez. Andreas Scholtyssek  

Stadtrat  

 


